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Pradleves, li 10 gennaio 2016 
 
 
Venerdì 08 gennaio 2016 ore 18,00 nella Sala Consiglio del Comune di Pradleves si sono riuniti 
per il Comune: 

- Il Sindaco,  Marco MARINO 
- Il Vice Sindaco,  Riccardo DURANDO 
- L’Assessore Alessandro GARNERONE 

Per il Consorzio: 
- Il Presidente Giovanni RIBERO 
- Il Consigliere Carlo POZZI 
- Il Segretario Roberto RIBERO, che provvede anche a formulare questo verbale. 

 
Ordine del giorno: 

1) Presa d’atto atto degli aspetti tecnici/economici relativi ad un probabile futuro inglobamento dei due acquedotti comunali 
delle Frazioni Riosecco–Cialancia, Gerbido–Telliè nel nostro Consorzio Acquedotto Fonte del “DRAI-FODONE”. 

2) Definizione delle modalità operative di gestione della manutenzione delle Fontane Pubbliche e delle Bocche Antincendio 
sul concentrico di Pradleves. 

 
Verbale: 

1) Nell’incontro il Sindaco Marco Marino conferma che, con la nuova legge, il Comune di Pradleves non può più operare in 
autonomia ed in economia la gestione dei due acquedotti comunali presenti nel territorio in quanto l’innovazione apportata alla 
legge prevede la gestione unitaria dell’intero ciclo. 
Pertanto il Comune di Pradleves ha deciso di offrire suddetta gestione al Consorzio Drai-Fodone, che già gestisce tutto il 
concentrico del paese, oppure all’ACDA di Cuneo che già gestisce fognature e depurazione. 
I rappresentanti del Consorzio confermano la disponibilità a prendere in esame l’offerta della gestione ma che la decisione finale 
sarà presa dai Soci Comproprietari del Consorzio nell’Assemblea Generale che si terrà in primavera 2016. 
Nel frattempo si chiede al Comune di convocare gli utenti dei due acquedotti per definire le modalità e le condizioni per un 
eventuale ingresso nel Consorzio Drai-Fodone. 
Il Comune intanto metterà a disposizione del Consorzio tutti i dati amministrativi, planimetrie, ecc. dei due acquedotti in modo che 
si possano valutare attentamente le condizioni degli impianti ed arrivare all’auspicata soluzione di integrazione dell’unico gestore 
per la distribuzione dell’acqua su tutto il territorio di Pradleves.  
Il Sindaco afferma inoltre che la soluzione di integrazione dei due acquedotti nel Consorzio potrebbe essere la soluzione di 
riconosciuta legittimità del CONSORZIO DRAI-FODONE come Gestore unico degli Acquedotti di Pradleves. 
Inoltre sempre il Sindaco afferma che presto dovremmo avere la risposta dalla Regione Piemonte per quanto riguarda la legittimità 
del Consorzio come gestore della distribuzione dell’acqua potabile e/o quali saranno le nuove condizioni per poter continuare a 
gestire l’acqua potabile. 
 
Passando al secondo punto dell’ordine del giorno,  Marco Marino ricorda che i buoni rapporti finora avuti fra Consorzio e Comune 
devono continuare; viene ricordato che il Comune ha messo a disposizione a titolo gratuito un Personal Computer ed il locale per la 
riunioni del CdA nonché un armadio per la conservazione degli archivi. 
Il PC non è mai utilizzato per la gestione dell’Acquedotto perché non funzionante e verrà restituito. Nel contempo si chiede la 
possibilità di prolungare il periodo per avere a disposizione il locale e l’armadio. 
Per motivi organizzativi e amministrativi Marco Marino chiede di essere noi sempre in primis ad occuparci della manutenzione 
ordinaria anche delle Fontane Pubbliche e delle bocche antincendio. 
Per quanto riguarda la pulizia dei pozzetti delle bocche antincendio, il Sindaco assicura che questa verrà effettuata da personale 
incaricato dal Comune dopo il lavaggio primaverile delle strade. 
Viene concordato che la normale manutenzione, l’eventuale sostituzione di rubinetti e le piccole riparazioni inerenti le fontane 
pubbliche e le bocche antincendio saranno eseguite dal Consorzio e portate a consuntivo annuale per il rimborso. Per le riparazioni 
di un certo peso economico si procederà invece ad informare il Comune e a collaborare per la preparazione di dettagliato preventivo. 
Sarà il Comune a decidere come e quando far eseguire il lavoro ed al pagamento del Fornitore. 
 
 

Il segretario del Consorzio 
Roberto Ribero 

(firmato in orginale) 


